



CAC 40 4 264,72	+0,89%	DOW JONES 16 336,66	+1,13%	NASDAQ 4 504,24	-0,28%	FTSE 5 928,16	+1,56%	1 EURO 1,1125\$	+0,29%	BRENT 33,0\$	0,00%	OR 1 142,7\$	+0,06%
--------------------	--------	------------------------	--------	--------------------	--------	------------------	--------	--------------------	--------	-----------------	-------	-----------------	--------

LA 4^e NUIT des Entrepreneurs
JEUDI 18 FÉVRIER 2016
Palais des Sports René BOUGNOL
MONTPELLIER

Le MEDEF et ses mandats patronaux
URSSAF - CPAM - CAF -
TRIBUNAL DE COMMERCE
PROUJANES...
OUVERTE À TOUS
LES DIRIGEANTS D'ENTREPRISES,
TPE, PME, COMMERÇANTS, ARTISANS...

Entreprises > Commerce & services

L'Échelle Européenne se lance dans la production

Par **Idelette Fritsch** | 03/02/2016, 17:07 | 451 mots



(Crédits : L'Échelle Européenne)

L'entreprise héraultaise (vente de matériel pour les travaux en hauteur) se lance dans la fabrication, avec une extension de son site de Saint-Jean-de-Védas à la clef. Elle annonce aussi le dépôt d'un brevet innovant, « Flex.inox », pour la protection antichutes.

IDELETTE FRITSCH

DU MÊME AUTEUR

Avec le « 1789 Lounge », Nicolas Deljarry veut se faire un...

Après Les Trois Brasseurs, Éric Demon crée un nouveau concept...

Gaz de schiste : la justice rétablit le permis d'exploration...

L'entreprise héraultaise spécialisée dans la vente de matériel pour les travaux en hauteur (échelles, échafaudage, etc.), poursuit sa stratégie de reconquête par la marque. Dotée d'un atelier de fabrication de 1 000 m² inauguré en septembre dernier sur son site de Saint-Jean-de-Védas (34), L'Échelle Européenne (23 M€ de CA consolidé comprenant les magasins intégrés) annonce le dépôt d'un brevet innovant « Flex.inox » pour lignes de vie, un dispositif de sécurité permettant à l'utilisateur qui s'y attache, de se prémunir des risques de chute lors des travaux en hauteur.

"La technologie Flex.inox se présente comme une capsule en polymère d'absorption d'énergie pour poteau d'ancrage de lignes de vie qui mime la résistance du nid d'abeille et amortit ainsi les chutes", explique Georges Morales, le P-dg de L'Échelle Européenne.

Les applications sont nombreuses pour cette nouvelle gamme de produits qui pourra être utilisée pour la maintenance des panneaux solaires, le cheminement sur toit en cas d'installation ou d'entretien des appareils de chauffage, de climatisation, etc. Mise au point avec l'aide de bpifrance (120 000 €), cette technologie innovante a été homologuée en janvier 2016 pour la partie point d'ancrage, l'homologation pour la ligne de vie est attendue en juin 2016, pour une mise en marché courant 2016.

« Nous visons un chiffre d'affaires entre 1,5 et 2 M€ à l'horizon 2017 pour cette nouvelle famille de produits », annonce Georges Morales, dont l'objectif est de « passer de l'image de distributeur à l'image de concepteur et fabricant (activité qui pèse actuellement 20 % du CA de l'entreprise, NDLR) ».

ABONNEMENTS



Avec le club Premium, prenez une longueur d'avance !



Déjà abonné? Retrouvez votre magazine mensuel en version numérique une semaine avant la sortie kiosque !

Objectif Languedoc-Roussillon N°160 - Février 2016

À l'écoute au quotidien
9h00 - 17h00
du lundi au vendredi
Conseils sur l'affectation de votre taxe

0 800 300 850 Service & appel gratuits

DEPECHE REUTERS

- 09:34** Nouvelle grève en Grèce contre la réforme des ...
- 09:21** Munich Re relève son dividende après un bénéfice ...
- 09:16** Sharp résolument engagé dans des discussions avec ...
- 09:00** Vodafone enregistre un sixième trimestre de ...
- 08:55** Shell affiche un bénéfice annuel au plus bas depuis ...

« 1/2 » voir tous les articles

AGENDA

Jeudi 31 Mars 2016 : LAB'OBJECTIF L'innovation comme moteur de développement économique régional - (Fsnace DIFZF - Montpellier)

20 000 échelles à crinoline fabriquées en 2017

Avec un chiffre d'affaires consolidé de 23 M€ sur le réseau intégré (40 M€ sur l'ensemble du réseau), la holding familiale ambitionne de réaliser un chiffre d'affaires de 30 M€ à cette date. Conformément à cette stratégie, l'entreprise s'est dotée en octobre dernier d'une machine à sertir (150 000 € d'investissement) permettant la fabrication de 20 000 échelles à crinoline par an.

"Jusqu'à présent nous ne fabriquons que les sorties d'échelle, le reste étant sous-traité en Espagne et en Chine, justifie Georges Morales. Nous étions très dépendants de nos fournisseurs avec des contraintes de stocks énormes."

L'entreprise qui prévoit de fabriquer annuellement 20 000 échelles de ce type à l'horizon 2017, pourrait puiser dans sa réserve foncière (2 000 m²) et construire une nouvelle extension de son atelier.

Par ailleurs, L'Échelle Européenne poursuit sa stratégie d'internationalisation de son réseau de franchises (actuellement 60 magasins dont 14 intégrés) et annonce l'ouverture en cinq ans d'une dizaine de magasins au Canada francophone puis anglophone. Après une première ouverture en février 2015 à Laval (Montréal-Nord), une seconde franchise ouvrira en mars 2016 au sud de Montréal. ■

SUR LE MÊME SUJET



L'Échelle Européenne s'étend jusqu'au Canada

Mardi 3 Mai 2016 : SOMMET SANTE Décryptage des nouveaux enjeux dans le secteur de la santé - (CORUM - Montpellier)

Mardi 7 Juin 2016 : LA TRIBUNE WOMEN'S AWARDS L'entrepreneuriat au féminin de l'année 2016 - (Domaine de Verchant - Castelnaud-Le-Lez)

Judi 22 Septembre 2016 : MEETING ART OBJECTIF Un rendez-vous annuel sur la relation art et économie - (Domaine de Verchant - Castelnaud-Le-Lez)

Mardi 11 Octobre 2016 : SMART CITY Réflexion et prospective sur la ville intelligente de demain - (CORUM - Montpellier)

◀ 1/2 ▶

DÉCIDEURS

16:36 Eric Chaveroche élu nouveau présiden...

18:47 L'École des Mines d'Alès modifie sa st...

17:09 Roland Ickowicz, nouveau consul hon...

14:45 Gilles Capy est nommé délégué région...

11:32 Agathe Boidin nommée vice-président...